



Espera Kenia López restablecimiento de clases en UNAM

La diputada López Rabadán dijo estar al tanto y dar seguimiento al proceso que se está viviendo con las decisiones de algunas escuelas y de algunos alumnos

La presidenta de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, confió en que la UNAM encontrará los caminos de legalidad que le permitan, ejerciendo su autonomía, el pronto restablecimiento de las actividades académicas.



La legisladora de oposición hizo votos porque detrás de las protestas que ahora tienen paralizada a la institución no estén operando personas ajenas a su comunidad.

“Ojalá y no haya ningún grupo detrás de estas, digamos, tan lastimosas vivencias en la UNAM”, comentó en conferencia de prensa.

Interrogada de si era necesario solicitar el apoyo de la fuerza pública para restablecer el orden institucional en un contexto de violencia y amenazas, la presidenta de la Mesa Directiva de San Lázaro se pronunció por salidas que se apeguen a la autonomía.

“Siempre esperaré que la Universidad en su autonomía, en su estructura orgánica, en sus decisiones, pueda encontrar el mejor cauce posible para garantizar las clases y para garantizar la seguridad de los alumnos, de los maestros, de los trabajadores. Su autonomía ha sido siempre una prioridad para este país y yo espero que así siga siendo”.

La parlamentaria del PAN sostuvo que la suspensión de laborales en la Universidad Nacional lastima a su comunidad y recordó haber experimentado una situación similar en su época estudiantil.

“Yo confío que la UNAM pueda encontrar una solución pronta. Yo soy producto de la UNAM, yo viví, y me refiero como estudiante, esas épocas de



paro que eran verdaderamente lastimosas para la educación, para los alumnos, para los maestros, para la propia institución", comentó antes del inicio de la sesión de este martes.

"Yo confío que la UNAM pueda encontrar en este momento un espacio de legalidad y de certeza, sobre todo para las y los alumnos, para los maestros", comentó la legisladora.

La diputada López Rabadán dijo estar al tanto y dar seguimiento al proceso que se está viviendo con las decisiones de algunas escuelas y de algunos alumnos en la Universidad Nacional, en alusión al bloqueo de actividades.

"Ojalá y la UNAM pronto pueda tener certezas de clases, certezas de dar educación. Es nuestra máxima casa de estudios y yo deseo que pronto encuentren los canales de conducción y los canales para garantizar esta educación pública que es tan necesaria. Ojalá y no haya ningún grupo detrás de estas, digamos, tan lastimosas vivencias en la UNAM", expuso.

Ante la reiterada interrogante de hasta dónde la UNAM puede funcionar en apego a su autonomía, la diputada López Rabadán expuso:

"Es obvio que es necesario que la autonomía se priorice en función de la seguridad de los alumnos y de todo el andamiaje de la Universidad, que es grandísimo y que, por supuesto, tiene que ver con trabajadores, tiene que ver con maestros, tiene que ver con administrativos.

"Es que, sin lugar a dudas, la autonomía tiene que ser prioritaria y evidentemente la seguridad, la salvaguarda, digamos, de la vida de las personas".

<http://excelsior.com.mx/nacional/espera-kenia-lopez-restablecimiento-de-clases-en-unam/1742805>